

# *Celebran en Damasco el aniversario 58 del triunfo de la Revolución cubana*

---



Damasco, 29 dic (RHC-PL) La sede diplomática de Cuba en Damasco, capital de Siria, fue escenario de la celebración por el 58 aniversario del triunfo de la Revolución.

La asesora de la Presidencia, Bouthaina Shaaban, aseguró que el pueblo de su país está inspirado en las lecciones de paciencia y firmeza de la gesta revolucionaria cubana y reiteró la importancia a nivel mundial de esa Revolución y la resistencia de su pueblo ante los intentos de dominación neocolonial.

Por su parte, el embajador cubano, Rogerio Santana, subrayó los vínculos entre los dos países y felicitó a Siria por la reciente victoria en Aleppo frente al terrorismo, luego de una breve reseña del proceso revolucionario cubano encabezado por el recientemente fallecido líder Fidel Castro.

Al encuentro asistió también el viceministro sirio de Relaciones Exteriores, Faysal Mikdad, quien destacó el papel de Cuba en apoyar la resistencia contra el colonialismo y la ocupación, y la influencia de las posturas históricas del fallecido líder Fidel Castro sobre el equilibrio de poder en el mundo.

A la cita asistieron representantes de organizaciones políticas y sociales sirias, del movimiento palestino y del cuerpo diplomático acreditado en esta nación del Levante.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/117052-celebran-en-damasco-el-aniversario-58-del-triunfo-de-la-revolucion-cubana>



**Radio Habana Cuba**